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町町 民 対 話 集 会町 民 対 話 集 会 結 果 概 要結 果 概 要
　町民対話集会は、6月14日の西小磯東地区に始まり8月23日

の東町地区で終了し、556名の方々に参加していただきました。

　地域によって課題は異なりますが、いただいた意見は、町政
運営の参考にさせていただきます。

※詳細は、10月11日（水）より役場本庁舎１階町民情報コーナー、
国府支所、町ホームページでご覧になれます。

◎問い合わせ　地域協働課　☎内線237

主 な 意 見主な意見（質問）

●大磯駅バリアフリー化
問　大磯駅にエレベーターやエスカレーターを設置し
てほしい。

答　大磯駅にエレベーター、エスカレーター、多機能
トイレを設置するバリアフリー化事業を進めてい
ます。完成は平成20年3月の予定です。

●ＮＣＲ用地ショッピングモール構想
問　町はこの計画が進んでほしいと考えているのか？

答　大型の商業施設ができた場合、交通問題など様々
な問題が出てくるものと考えています。皆さんの
ご意見などを参考にさせていただきます。

●旧吉田茂邸
問　旧吉田茂邸は今後どうなるのか？

答　保存について、県と調整をしていきます。旧吉田
茂邸が公園などの施設になれば、観光の拠点にな
るものと考えています。

●合併
問　合併の考えはあるのか？

答　国の方針である税源移譲や地方分権等を考えると、
合併についても頭に入れておく必要があると思っ
ています。合併は首長だけの判断で行うものでは
なく、時間をかけて考えていかなければならない
問題です。

●財政状況
問　財政破綻の恐れはないか？

答　今すぐ破綻するという危険性はありませんが、将
来のことを考えると厳しい財政状況が続くと考え
ています。今年度から財政健全化計画をスタート
させ、自立した行政運営をするために鋭意努力し
ていきます。

●防災対策
問　防災行政無線の放送が聞こえない。

答　既設設備の調査結果を踏まえ、今年度から３年間
で防災行政無線の更新を行います。

●老人福祉センター
問　老人福祉センターが借りづらくなった。

答　送迎用のバスが借りづらくご不便をお掛けしてい
ます。施設の予約方法については、今後、皆さん
の意見を伺いながら改善していきます。

●万台こゆるぎの森
問　利用計画はどうなっているのか？

答　今年度策定する基本計画の中で、具体的な土地利
用、施設計画などを町民参加のもとで検討してい
きます。

●大磯郵便局
問　郵便集配業務の統廃合は、住民へ影響しないのか？

答　10月から郵便の集配業務が二宮郵便局に移りま
すが、貯金や保険の窓口業務は従来どおり営業す
ると伺っております。

●その他の意見
・コミュニティバスを導入してほしい。

・路線バスの便数を増やしてほしい。

・ごみは午前中に収集してほしい。

・カラス対策を行ってほしい。

・東の池を観光資源として活用すべきだ。

・線引きの見直しをしてほしい。

・道路や歩道の整備を行ってほしい。

・農道の整備を行ってほしい。

・野生動物の対策を行ってほしい。　　　　　など

町民対話集会でいただいた、主な意見（質問）と回答を紹介します。


